

## PRESSEMITTEILUNG

### **Hubertus Winterberg weiter im Sachverständigenrat Ländliche Entwicklung Geschäftsführer der Südwestfalen Agentur für drei Jahre berufen**

***Berlin/Südwestfalen, 07. März 2019.***

**Hubertus Winterberg, Geschäftsführer der Südwestfalen Agentur GmbH, kann den Blickwinkel der Regionen weiterhin im Sachverständigenrat Ländliche Entwicklung (SRLE) des Bundesministeriums für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) einbringen. Bundeslandwirtschaftsministerin Julia Klöckner hat ihn für drei weitere Jahre in das Experten-Gremium berufen.**

"Ich sehe dies als Vertrauen und Anerkennung der guten Arbeit, die in der gesamten Region von vielen Akteuren gemacht wird. Südwestfalen gestaltet Zukunft über Ankerpunkte wie die REGIONALE 2025 und das bleibt auch im politischen Berlin nicht verborgen", sagte Hubertus Winterberg zu seiner neuerlichen Berufung in das Ehrenamt. Nach Angaben des Ministeriums zeichnet die zehn Mitglieder des Gremiums schließlich aus, dass sie alle "besondere Erfahrungen mit Blick auf die Entwicklung ländlicher Regionen verfügen."

Der Sachverständigenrat unterstützt das Bundesministerium für Ernährung und Landwirtschaft (BMEL) in seinem Handeln, gibt Stellungnahmen, Einschätzungen und Empfehlungen ab. Dabei geht es um Themen wie Daseinsvorsorge, Wirtschaft, Arbeiten, Umwelt, Erholung und Demografie. "Sie sorgen dafür, dass das Thema der ländlichen Entwicklung in der gesellschaftlichen Breite ankommt - das ist richtig und wichtig", sagte Ministerin Klöckner den Mitgliedern bei der konstituierenden Sitzung des Beirats in Berlin.

Klöckner sprach sich auch dafür aus, ländliche Regionen stärker und passgenau zu unterstützen. Die Pläne für eine differenziertere Sichtweise unterstützt Hubertus Winterberg. "Ländliche Region ist nicht gleich ländliche Region und das sollte sich auch in der Strukturförderung widerspiegeln. Südwestfalen hat eine starke und innovative Wirtschaft und ist zugleich attraktiv für touristische Gäste. Investitionen tragen zur

Zukunftsfähigkeit der Region bei. Dafür werde ich mich im Sachverständigenrat stark machen."

**Stephan Müller**

PR Manager  
REGIONALE 2025 / Regionalmarketing

Südwestfalen Agentur GmbH  
Martinstraße 15  
57462 Olpe

Telefon: +49 (0)2761 835 11-28  
Mobil: +49 (0)160 991 458 06  
Fax: +49 (0)2761 83511-29  
Email: s.mueller@suedwestfalen.com

Zur Südwestfalen Agentur GmbH: [www.suedwestfalen-agentur.com](http://www.suedwestfalen-agentur.com)  
Folgen Sie uns auf Facebook: [www.facebook.com/SWF.echt](http://www.facebook.com/SWF.echt)  
Willkommen in Südwestfalen: [www.suedwestfalen.com](http://www.suedwestfalen.com)

Geschäftsführer: Hubertus Winterberg  
Aufsichtsratsvorsitzende: Eva Irrgang  
Amtsgericht Siegen - HRB 8588

Hintergrund: Als regionale Entwicklungsgesellschaft bündelt die Südwestfalen Agentur die Kräfte von Wirtschaft und Politik zur wettbewerbsfähigen Positionierung der Region im Vergleich zu anderen Standorten. Seit 2012 setzt sie mit ihren Gesellschaftern Hochsauerlandkreis, Märkischer Kreis, Kreis Olpe, Kreis Siegen-Wittgenstein, Kreis Soest und „Wirtschaft für Südwestfalen e.V.“ das Regionalmarketing um. Im Bereich der regionalen Entwicklung arbeitet sie in enger Abstimmung mit den 59 Städten und Gemeinden an Zukunftskonzepten für Südwestfalen und setzt innovative Projekte um. Sie steuerte alle Aktivitäten im Rahmen der REGIONALE 2013 in Südwestfalen und übernimmt dies auch bei der REGIONALE 2025.